

trations. A une heure de l'après-midi, au son des cloches, dans chaque foyer, le chef entouré de sa femme et de ses enfants, a lu au nom de tous les siens, la belle et touchante formule de l'introsionisation.

Le soir, il y eut procession du Saint-Sacrement à travers les rues du village. Arrivé au reposoir, le prédicateur de la retraite, le R. Père A. Roy, O. P., monta sur une estrade et redit à la foule la haute signification de cette procession réparatrice. Puis, M. le curé, l'abbé Pouliot, consacra solennellement toute la paroisse au Sacré-Cœur. Après quoi, la procession retourna à l'église où il y eut chant du *Te Deum* et bénédiction du Saint-Sacrement. L'ostensoir était porté par M. l'abbé Jules Lachance, du Séminaire.

Chez les Jésuites. — A l'occasion de la fête de saint Ignace de Loyola il y a eu quelques changements dans le personnel des Jésuites de Notre-Dame du Chemin. Les RR. Pères Ruhlmann et de Mangeleere, vicaires, sont transférés, le premier au Collège Sainte-Marie, Montréal, et le second au Collège du Sacré-Cœur de Sudbury, Ont.

Ont été désignés pour leur succéder, le R. P. Carrière, jusqu'à ces derniers mois, provincial de l'Ordre au Canada, et le R. P. Renaud.

A Montmagny. — A la suite d'une retraite prêchée par M. le chanoine Hallé et M. l'abbé Lavergne, la paroisse de Saint-Thomas de Montmagny vient de se consacrer officiellement au Sacré-Cœur de Jésus.

Vendredi, le 2 août, à l'occasion du premier vendredi du mois, le T. S. Sacrement fut exposé toute la journée, et 1,400 hommes et jeunes gens ont passé toute la nuit en prière et en adoration devant la Sainte-Hostie jusqu'à 4 heures du matin. C'est M. l'abbé Lavergne qui a présidé cette nuit d'adoration. A 4 heures, il a célébré la messe, et tous ses fidèles amis du Sacré-Cœur ont communiqué.

A une autre messe célébrée plus tard, 2,000 femmes et demoiselles se sont approchées de la Table-Sainte.

Le midi, à l'Angelus sonnant, eut lieu dans tous les foyers la consécration des familles au Sacré-Cœur. Le père de famille, entouré de sa femme et de ses enfants, et tenant à la main un cierge allumé, a lu l'acte de consécration, agenouillé devant l'image du Sacré-Cœur.

C'est le soir de ce jour, qu'eut lieu la grande manifestation publique qui a couronné si brillamment et d'une façon si grandiose cette semaine de prières. Le ralliement s'est fait à l'église paroissiale à 7 heures 30. Tous les hommes et les jeunes gens de la paroisse étaient là. L'église était remplie.